

E. Profil Tokoh PERSIS yang Menjadi Sumber Data pada Penelitian Ini

Setelah memaparkan sejarah organisasi PERSIS dan Manhaj *Istinbāt* Dewan Hisbah, maka sub bab berikutnya menyebutkan tentang data temuan untuk menjawab pertanyaan penelitian pertama yaitu pandangan tokoh agama PERSIS terhadap batasan usia minimal dalam perkawinan dan pandangannya terhadap peraturan yang telah ditetapkan oleh pemerintah dalam KHI maupun Undang-undang No.1 tahun 1974. Dalam hal ini penulis meneliti atau menemukan data dari beberapa tokoh, berikut adalah data-data tentang tokoh agama PERSIS, yang menjadi sumber data pada penelitian ini.

Nara sumber pertama yaitu Ustad Salam Rusyad. Ia lahir di Pinrang Sulawesi Selatan pada tanggal 22 Mei 1971, ia menyelesaikan pendidikan terakhirnya di Ma'had Aly PERSIS Bangil Kabupaten Pasuruan. Sebelumnya ia juga menempuh pendidikan di Pesantren PERSIS Bangil Pasuruan, jabatan yang ia emban pada saat ini adalah Anggota Dewan Hisbah Pimpinan pusat PERSIS yang berpusat di Bandung dan ia juga merupakan ketua bidang garapan Jami'iyah Pimpinan pusat PERSIS disamping itu beliau merupakan Pengajar tetap Pondok PERSIS yang ada di Bangil.

Nara sumber yang kedua yaitu Ustad Mughni Musa. Ia lahir di Brebes Jawa Tengah pada 4 Juni tahun 1968, ia pernah mengenyam pendidikan di Pondok Pesantren PERSIS Bangil Pasuruan selama 6 tahun, setelah itu melanjutkan ke Lembaga Ilmu Pengetahuan Islam dan Arab (LIPIA) di Jakarta selama 2 tahun dan setelah itu melanjutkan pendidikan ke Fakultas Syariah

Islamic University of Madina tahun 1993 setelah itu melanjutkan pendidikan pasca sarjananya di Universitas Muhammadiyah Malang Jurusan Muamalah pada 2003. Kegiatan sehari-hari beliau adalah da'i yang sering mengisi kajian di beberapa daerah di Madura dan Mudir Pondok Pesantren PERSIS yang ada di Kecamatan Camplong kabupaten Sampang Madura, selain itu ia di amanahi sebagai wakil ketua MUI kabupaten Sampang.

Nara sumber yang ketiga yaitu Ustad Ma'ruf Abdul Jalil. Ia lahir di Jember pada tanggal 10 Februari tahun 1967. Menyelesaikan pendidikan terakhir di Ma'had Aly PERSIS Bangil Pasuruan, Sebelumnya juga menyelesaikan pendidikan di Pondok Pesantren PERSIS Bangil. Aktifitas sehari-hari Beliau adalah pengajar di pondok pesantren PERSIS kecamatan Camplong kabupaten Sampang Madura. Disamping sebagai pengajar dan penceramah ia dalam kesehariannya merupakan penerjemah Kitab. Sudah hampir 30 kitab lebih yang sudah diterjemahkan di antaranya yaitu kitab *Al-Wajīz*.

Nara sumber ke empat yaitu Ustad Mohammad Jailani. Ia lahir di Sumenep Madura pada tanggal 5 Januari pada tahun 1986. Ia pernah menyelesaikan pendidikannya di Pondok Pesantren PERSIS Camplong Sampang Madura selama 6 tahun dan melanjutkan jenjang pendidikannya di Sekolah Tinggi Ilmu Dakwah Mohammad Natsir Jakarta. Dalam kesehariannya ia merupakan pengajar tetap sekaligus Kepala Asrama Pondok PERSIS Camplong Sampang yang ada di Madura .

Nara sumber Kelima yaitu Ustad Luthfi Abdullah Ismail. Ia dilahirkan di Pasuruan pada tanggal 12 Februari tahun 1951. Ia menyelesaikan pendidikannya di Pondok Pesantren PERSIS Bangil selama 6 tahun karena ia merupakan salah satu cucu dari A.Hassan, setelah itu melanjutkan ke Lembaga Ilmu Pendidikan Islam dan Arab (LIPIA) di Jakarta, setelah selesai di LIPIA ia melanjutkan ke *Bahgdad University* mengambil jurusan Bahasa Arab, setelah selesai ia melanjutkan lagi pendidikannya di Tripoli Libya jurusan Dakwah. Dalam Kesehariannya ia merupakan Mudir Pondok Pesantren PERSIS Bangil Pasuruan, sekaligus penceramah dan merupakan Pengarang buku, ia juga masuk dalam anggota Dewan Hisbah Pimpinan Pusat PERSIS.

Nara sumber ke enam yaitu Ustad Su'ud Hassanuddin. Ia dilahirkan di Lamongan pada tanggal 9 Maret tahun 1981. Ia pernah mengenyam pendidikan di Pondok Pesantren PERSIS Bangil selama 6 tahun, setelah itu melanjutkan S1 nya di *Internasional Islamic Pakistan* jurusan Ilmu Hadis dan melanjutkan S2 nya juga di Universitas yang sama. Dalam kesehariannya ia merupakan pengajar di Pondok Pesantren PERSIS Bangil dan merupakan Anggota Dewan Hisbah Pimpinan Pusat PERSIS.

Nara sumber yang ke tujuh yaitu Ustad Ad-Dhailamy. Ia lahir di Sumenep pada tanggal 12 Februari 1952. Ia pernah menyelesaikan pendidikan di Pondok Pesantren PERSIS Bangil kemudian melanjutkan ke Ma'had Aly PERSIS Bangil. Dalam kesehariannya beliau adalah Pengajar tetap di Pondok Pesantren PERSIS Camplong Sampang dan merupakan anggota Dewan Hisbah Pimpinan Pusat PERSIS.

